
6 Pièces

174 m²

Réf. 84548101

2 160 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Neuilly  Sur  Seine  92200-  Au  4ème  étage  avec  ascenseur  d'une

résidence de standing, Polo Properties vous présente un appartement

spacieux et lumineux, d'une superficie de 174m² entièrement climatisé

et traversant.Le bien comprend un hall d'entrée, une double réception,

une  cuisine  ouverte,  trois  chambres  avec  possibilité  4  chambres,  3

salles  d'eau,  1  WC  invités  et  plusieurs  dressings.Avec  trois  balcons

avec vue dégagée sur jardins, vous pouvez profiter de l'air frais et des

vues extérieures depuis différentes pièces de la maison.Deux parkings

et deux caves.Bien soumis au statut de la ...

Neuilly Sur Seine 92200- On the 4th floor with elevator of a luxury residence, Polo

Properties presents a spacious, bright 174 m2 apartment, fully air-conditioned and

through-view.The property comprises an entrance hall, a double reception room, an

open kitchen, three bedrooms with the possibility of 4 bedrooms, 3 shower rooms,

1 guest toilet and several dressing rooms.With three balconies overlooking gardens,

you can enjoy the fresh air and outdoor views from different parts of the house.Two

parking  spaces  and  two  cellars.Property  subject  to  co-ownership  status.  No  legal

proceedings in ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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